

## 故吉澤耕治先生 日本バスケットボール協会功労賞を受賞

小規模校だった旧田沢湖町の田沢中学校をはじめ、長年にわたり中学校の女子バスケットボール部の指導にあたり、7年連続全県1位や東北大会1位、全国大会出場など輝かしい実績を残された吉澤耕治先生（田沢湖生保内字武蔵野／平成20年7月没／享年69歳）が、このほど財団法人日本バスケットボール協会（麻生太郎会長）から功労賞の栄誉を受けました。

吉澤先生は、神代中学校長で勇退されるまでの38年間の教職生活のうち、田沢中学校で15年、生保内中学校で10年、角館中学校で4年、バスケットボール部の監督を務め、いずれの学校でも目覚ましい成績を上げ、多くの指導者の目標となり、秋田県のバスケットボールの普及向上に大きく貢献されました。

授賞式は1月9日、東京都の代々木体育館で行われ、出席した牧子夫人が麻生会長から賞状と記念品を授与されました。



## きたうらミニバス連合会春季交流大会で「白岩ミニバスケットボールクラブ」優勝!

1月23日から24日、大仙市『サン・ビレッジ中仙』を会場に、きたうらミニバス連合会春季交流大会が11校の参加で開催され、みごと『白岩ミニバスケットボールクラブ』が優勝しました。

大会は、新人チーム（5年生以下）で行われたもので、保護者の方々には応援に熱が入っていました。2位には西明寺ミニバスケットボールクラブが、3位には神代ミニバスケットボールクラブが入りました。

新年度には全県大会・全国大会につながる大会もあり、ぜひ、仙北市から出場してほしいものです。がんばれミニバスっ子!



## 第32回 児童生徒県南美術展

今年で32回目を迎えた「児童生徒県南美術展」の特賞受賞者の表彰式が1月24日、角館町平福記念美術館で行われました。

この美術展は、児童生徒の美術教育の一環として県内屈指の展示会として定着しており、今年は、県南地区の小中学校103校から1,226点の出品があり、特賞が23点、奨励賞が234点選ばれ、特賞に輝いた23人に賞状と記念品が贈られました。

今年は、特賞を受けた作品一つ一つをスクリーンに映し出し、佐々木良三審査委員長（国画会会員・秋田大学名誉教授）より「今年もすばらしい作品が出品され、表現の「自由さ」や創意あふれる作品が多く、指導された先生方のご努力と、子どもたちの自由な芸術活動が根付いていることを感じます」との講評がありました。



### 特賞受賞者（敬称略）

仙北市長賞＝いとうゆうが（栄小2年）・佐藤翔（皆瀬小4年）・佐藤崇史（三輪小6年）・五十嵐大智（西仙北東中2年）・熊谷基（中仙中3年） 仙北市議会議員賞＝おおみあや（大曲小1年）・ささきゆうと（内小友小2年）・加賀隼人（太田南小5年）・佐々木拓（羽後明成小6年）・伊藤大将（西仙北東中3年） 仙北市教育委員会賞＝おおともみく（大仙市横堀小2年）・森谷春香（院内小3年）・戸沢未生（六郷小5年）・深谷ふみ（大曲西中1年）・千葉里美（角館中3年） 角館町平福記念美術館長賞＝かまだねね（白岩小2年）・畑江彬人（豊岡小3年）・茂木智哉（田代小5年）・浅利啓智（桧木内中1年）・相庭若菜（大曲中2年） 秋田魁新報社長賞＝阿部雄心（川連小3年） NHK秋田放送局長賞＝すがわらえりか（北神小1年） AAB秋田朝日放送社長賞＝鈴木結美子（中仙中2年）